



Le milieu associatif, lieu d'activité qui permet de développer des compétences indispensables pour la vie professionnelle.

La recyclade ré-enchant les objets mais pas quedans une démarche participative et d'échange, ils sont venus vers nous afin de pouvoir collaborer avec des personnes avec Trisomie 21 ou DI, pour redonner une seconde vie aux objets afin de permettre le recyclage. Ces objets sont ensuite revendus à petits prix au sein de leur magasin, situé 11 rue du Nuits Saint Georges à Dijon.

Alban a pu découvrir et participer à plusieurs activités avec les bénévoles au cours du mois de janvier et février, à raison d'un après-midi par semaine.

L'accompagnement de cette expérience se fait en partenariat avec le Service d'Activités de Jour du Val de Saône, Les Papillons Blancs.

Alban, 24 ans, a été enthousiaste de cette expérience qui reprendra un peu plus tard dans l'année.

<https://www.facebook.com/larecyclade/>